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自从四国赛开始之后!

中国女足就不断遭遇了意

外"第一轮以神勇之势!#"拿
下英格兰! 而美国和德国之
间的平局似乎让年轻的姑娘

们看到了自己在逆境中夺冠
的希望"第二轮同样意外!阵
容不整的德国队占据了全场
优势却没有攻破中国队的大
门! 而美国被弱旅英格兰逼
平! 喘了一口气的中国队竟
然在两轮之后拿到了#胜$平

积%分的好成绩!冠军意外得
只有一步之遥$

更多人并不看好昨天的
美国女足!因为她们同样缺
兵少将% 而中国足协的领导
们则几乎坚信中国女足会
在逆境中出奇迹!谢亚龙等
人早早来到了主席台上!王

海鸣则踌躇满志!似乎他们
都在等着看中国女足如何
击败美国队夺冠" 但更大的
意外发生了!美国队不仅占
据了优势!还在上半场最后
时刻凭借查鲁尼的漂亮远

射率先破门" 下半场!加强
了进攻的中国女足只开花
不结果!反倒是美国队员凯
伊再入一球" 王海鸣派上马
晓旭的最后一招依然无用!

最终夺冠最大热门中国女
足以&#!不敌美国" 不过德

国女足却以&#&意外被英格
兰逼平!输球的中国女足最
终还是幸运地获得本次四

国赛的亚军"
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&今天这场比赛结束了!

我的使命就完成了! 明天就
不是我带了' (赛后!王海鸣
略有深意地告诉记者! 但是
一直对这个问题很敏感的记
者却追问#)是不是明天马指
导就回来了*(发现自己言词
错误的海鸣马上给自己圆

场#)我也不知道他什么时候
能到! 但是当时安排我就是
带四国赛!四国赛完了!我的
代理工作也结束了+ (

或许是近日来女足纷繁
的事情一直困扰着球队训练
比赛以外的生活!在最后一场

比赛的新闻发布会上!王海鸣
也决定给媒体降降温%对于一
直以来王海鸣起用新人的说

法!他给了明确的解释% &你
们总是说我王海鸣怎么用
人!其实你们都错了%这个是
我们在昆明冬训时就定下来
的! 而且是我跟马指导两个
人定的!跟我王海鸣个人没关
系%(之后!王海鸣开始劝告记

者!&我希望看到的报道是公
正的! 不要只看环节上的问
题!要看到整体!我们球队在
上升这一点% 希望大家不要
再炒了!简单说两句得了' (

王海鸣用一口京片子带着随
意的口气与记者交流着%

但是新闻发布会后!依
然有记者不愿放过他% 再次
谈到这场失利! 王海鸣开始
&转守为攻(%&我也想赢美国
队呀!我可以理解你们记者!

你们跟我一样都不容易!你
们要有报道给观众! 我要是
随便乱说! 领导看到会怎么
想*我不想赢美国队吗*我不
想中国队实力提高吗*你们有
时也要为我想想!这是我跟你
们相处最基本的尊重% (尽管

遭到这样的追问!王海鸣也没
有任何脾气%但久忍的记者终
于长驱直入地抛给了他一个
敏感的话题% &你觉得克劳琛
是真病了吗* (王海鸣毫不犹
豫地回答#&克劳琛绝对百分
之百是生病' (意犹未尽的记

者还想再多问几个问题!最终
王海鸣被足协工作人员 &解
救(出来!扬长而去%
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在炒作概念盛行的时
下，任何以吸引眼球为目的

的举动都会被视为炒作。而
这一次，马良行在四国邀请
赛开始之前突然称病离队，
引来众多媒体的关注，在四
国赛结束之际，居然也被疑

为炒作，目的就是为了让本
没多少媒体关注的四国赛
成为全国媒体蜂拥报道的
对象。

仔细想想，其实这样的
怀疑也有其道理。在四国赛
开始前，女足并不是本阶段
媒体关注的主要赛事。但马

良行离队一事被披露后，全
国媒体纷纷前往广州，以了
解事情的真相以及发展。记
者就是其中的一个例子。而
一位大连的同行更是在成都
出差的情况下，被报社紧急

派往广州，全程跟踪女足的
相关消息……记者仔细地了

解了一下，这次报道四国赛
的记者，竟有一半是因为这
个原因才临时决定前往广州
的。这在以往女足的比赛中
是比较少见的。于是，有人开

始猜测，这是不是赛事组委
会为推广赛事而进行的炒
作，以此来吸引媒体、球迷的
眼光。

不过，如果真的是一次
炒作，那马良行可谓“亏大
了”，因为从现在的情况来

看，女足帅位之争愈演愈烈，
连克劳琛这个外国顾问也牵
涉其中，马良行回归的可能
性也越来越小。最后会以怎
样的结局来完成这次“疑似
炒作”，还真值得大家期
待！ 6789 <=
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四国赛最后一场比赛，
众多前来现场希望一睹

“亚姐”风采的球迷才看到
了马晓旭精彩的表演。在昨
天的比赛中，惟一能够让球

队感到安慰的便是马晓旭
已经逐渐找到状态。而赛后
王海鸣更是对她赞不绝口。

尽管自己表现出色，马

晓旭却没有任何高兴的表
情，赛后接受记者采访时也
有些心不在焉。“也没觉得
自己表现怎么样，我觉得状
态还没到最好。”当有记者
询问她前几场比赛是不是
因为状态不好才没能多打
比赛时，马晓旭意味深长地

表示：“我打不上比赛不是
因为状态问题。”之后，欲
言又止。而之前曾经有传闻
说马晓旭没能打比赛的原
因在于克劳琛曾经严厉批
评过她，但是马晓旭对此很

看得开。“克劳琛来中国女
足时间不长，但是他非常的
敬业，在身体不适的同时还

观看完两场比赛，并对比赛
做出了分析，同时给我们讲

了一些理论课，我觉得他是
一个非常好的教练，希望他
安心把身体养好，尽快回到
球队中来。”但当记者让她
评价一下王海鸣和马良行
两名教练的执教水平时她
却拒绝回答，转身开始收拾

自己的物品。
赛后，记者也把马晓旭

的话转告给了王海鸣，他的
回答也有些含糊不清。“包
括马指导在的时候，也没有
把她当作是主力队员，马晓
旭最近状态很一般。”但是

他对于马晓旭本场比赛的
评价却非常高：“我们打美
国没有身体优势，而马晓旭
的身体恰好适合打美国这
样的球队。今天表现得相当
不错，我刚才还跟她说，
‘马晓旭你就这么打，就大

概回来（主力）了’。我们
不能偏向，这是为了队伍的
利益。” 6789 :;

难得有这样一场比赛让
足协两大领导全程陪护。尽

管顶着外界诸多压力，谢亚
龙和杨一民依然可以享受
女足四国赛上球队略有成
就的荣誉，但是昨天在颁奖
典礼上上演的一幕却令龙
王颜面全无。

昨天的比赛，足协两位

副主席谢亚龙和杨一民照
旧坐在主席台上。虽然最终

中国队输掉了比赛，但是中
国队还算不错的表现也没

有让龙王失望。比赛结束
后，在主席台下面临时搭建
了奖台，龙王也亲自走下主
席台代表主办方中国足协
为获奖球队颁奖。而各个看
台的球迷全部聚拢到主席
台下面观看颁奖仪式。就在

龙王为最后一个获奖球队
德国队颁奖时，突然看台上

想起了“谢亚龙下课”的声
音。尽管声音并不大，但是

离看台仅有十米距离的谢
亚龙还是听到了这个声音。
原本堆满了笑容的脸，突然
转阴。匆匆与对方获奖教练
握了手，便沉着脸匆匆离开
现场。之后，记者在球员休
息室和宾馆都没有看到他

的身影。
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JKLMNOPQ3

RST!U"VW-

!q�

XYZ 意甲球员联盟昨
天公布了2006年度意甲奥斯

卡奖各个奖项的获奖得主。意
大利国家队队长卡纳瓦罗再
次成为最大赢家，他获得了最
佳运动员、最佳本土球员、最
佳后卫三项荣誉。

据悉，意甲奥斯卡奖是由
意大利球员联盟投票选举得

出的。值得注意的是，卡纳瓦
罗已经是连续第三个月获得
最佳奖项了，11月份，皇马后
卫力压队友布冯荣膺了欧洲
金球奖，12月他又把象征着世
界足坛的个人最高荣誉世界
足球先生奖杯捧在手中，他也

是第一位以后卫身份获得这
项荣誉的球员。

另外，卡纳瓦罗的三名意
大利队友也在周一的颁奖仪
式上获得了其余奖项。尤文图
斯的门将布冯获得了最佳守
门员的称号；罗马年仅23岁

的中场球员德罗西荣膺了最
佳新人；佛罗伦萨的前锋托
尼则捧得了最佳射手奖项。
其他获奖的球员还包括，AC
米兰的卡卡与卡利亚里的苏
亚佐共同分享了最佳外籍球
员称号，而罗马主教练斯帕莱

蒂凭借率队取得的优秀战绩，
当之无愧地获得了最佳教练
这一荣誉。 $[\%

°±²³

+]^_`abc

!´q

!µ¶

XYZ 在经过马拉松式
的谈判之后，昨天下午，西安
浐灞俱乐部终于与深圳俱乐

部就李毅转会达成了一致意
见，价格最终敲定为140万元。
而同时和李毅一起转会浐灞
队的，还可能有国力旧臣朱永
胜，深圳俱乐部给他们两人的
捆绑价格为180万元。但是浐
灞目前对于朱永胜40万元的

转会价格还存在一定的分歧。
李毅转会浐灞俱乐部可

谓是一波三折，在1月28日双

方进行签约的时候，却因为深
圳方面突然涨价和浐灞方面
突然降价而使得谈判工作陷
入了僵局。浐灞方面最多只想

出120万元，而深圳俱乐部却
将原来的价格从140万元提
高到了150万元。双方都临时
变卦导致谈判无法继续进行。
不过为了能得到李毅，西安浐
灞俱乐部总经理兼教练成耀
东随后又与深圳俱乐部进行

了沟通，最终双方再次就转会
价格进行了谈判。而深足俱
乐部副董事长王龙与杨塞新
也进行了进一步的沟通，希望
深足能作出一定的让步。最

终，杨塞新还是同意了140万
的价格。 $
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XlZ 当地时间30日下
午，AC米兰和皇马就罗纳尔

多的转会一事已经达成一致。
意大利《米兰体育报》、西班
牙《马卡报》等媒体同时确
认，米兰已与皇马就罗纳尔多
的转会达成协议，罗纳尔多随
即和AC米兰副主席加里亚尼
乘机飞往米兰，并召开新闻发

布会。
据《马卡报》透露，外星

人的转会费是750万欧元，还
有一个附加条款，那就是如果
米兰本赛季或者下赛季获得
了一项冠军，那么将额外支付
皇马50万欧元的费用。另据

报道，米兰和皇马今天还将就
卡萨诺和奥利维拉的互换展
开谈判。在罗纳尔多飞往米兰
的同时，奥利维拉也踏上赴伯
纳乌的航班，商谈租借事宜。

外星人从此将展开自己
的圣西罗之旅。AC米兰将在

新闻发布会上宣布罗纳尔多
身披的球衣号码。 $
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